



Communiqué

Devenir de ligne TER SNCF Douai/Cambrai

Le Collectif de Défense et de Développement des Services Publics du Douaisis a appris par la presse les décisions prises par l'exécutif régional sur l'avenir de la Ligne Douai – Cambrai.

Notre travail, la mobilisation et la lutte ne sont pas étrangères à ces décisions. Notre Collectif en prend acte et se félicite des annonces de pérennisation de cette infrastructure dans le cadre de l'aménagement de notre territoire, d'une part pour la mobilité de la population et d'autre part pour les perspectives de développement liées à la mise en service du canal Seine Nord et de E. Valley à Epinoy.

Ces éléments constituaient des axes centraux portés par notre Collectif !

Pour autant, toujours attentif à ce que chaque annonce se traduise en acte, notre Collectif :

- Attend la confirmation de ces décisions dans le cadre de la rencontre demandée à la Préfecture et au Conseil Régional par courrier du 30 novembre dernier ;
- Veillera à ce que les financements non utilisés du Contrat de Plan Etat Région soient effectivement réorientés vers ces travaux de régénération ;
- Veillera à ce qu'un programme de réalisation de ces travaux soit rendu public et sanctuarisé ;
- Veillera à ce que les financements des travaux de développement de la ligne (doublement de la voie et création des liaisons avec la plateforme multimodale de Marquion et de l'ex BA 103 d'Epinoy) soient assurés par les diverses parties ;
- Veillera que la programmation de ces travaux de développement soit confirmée, publiée auprès des usagers et des collectivités concernées, et sanctuarisée.

Conscient des enjeux d'aménagement du territoire présents autour de ce dossier, le Collectif de Défense et de Développement des Services Publics du Douaisis organisera une réunion publique dès le début du mois de janvier 2019.

Douai, 24 décembre 2018